
Избавление идет из духовного мира , а мы картина всего этого  на нашем эго , почему мы должн что то делать  ,  если мы результат а не причина ?  
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Мы должны покаяться и отказаться от прошлого. Если я отвергаю, что  избавление
происходит от Спасителя и не желаю этого, естественно нет  насилия над человеком
сверху со стороны Святости. Этот результат еще  тянется от Адама к нам и мы
следствие от него.. Ты пойми что грех  порождает грех, а Святость порождает Святое.
Написано выбери жизнь, а не  смерть.      Наша задача осознать и понять что мы
грешные и не соответствуем  Святости. А в духовном мире должно быть соответствие и
подобие свойств,  то есть ничего нечистое не войдет в чистое. Это духовное состояние 
подобия двух объектов и никуда мы от этого не денемся. Человек должен  взмолится к
Спасителю, потому что сам он не изменит себя никогда. Это  только эгоизм может
сказать человеку что он сам себя может изменить,  меняя одно сразу же рождается
другое еще хуже чем первое. Мы  рождены не  от семени Святого духа. Адам через свое
семя породил Каина, который от  своего рождения уже был грешен.  Если семя не
Святое, то как может  родится от него святой плод. Мы порождение греха и должны это
осознать и  родится от Святости исходящей от Сына для нас, поверь другого пути нет. 
Это единственный наш шанс. Всех Благ.
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